



Superficie Référence Prix

191 m<sup>2</sup>
627V3686M
595 000 €

St-Vallier-de-Thiey Maison à vendre (06460)

## MAISONS & APPARTEMENTS

L'Agence de Provence vous présente à la vente dans un emplacement privilégié et ensoleillement optimal pour cette charmante villa individuelle aux volumes généreux et au fort potentiel. Nichée dans un environnement calme et résidentiel, cette vaste villa de 4 chambres avec appartement indépendant séduira les amateurs de tranquillité, à seulement quelques pas du village de Saint-Vallier-de-Thiey et de toutes ses commodités. La propriété se compose comme suit : Rez-de-chaussée : entrée avec dégagement, vaste séjour avec cheminée, cuisine aménagée, cellier, dégagement, 4 chambres, une salle de ...

The Provence Agency presents for sale in a prime location with optimal sunlight this charming detached villa featuring generous spaces and great potential. Nestled in a quiet, residential area, this spacious 4-bedroom villa with an independent apartment will appeal to those seeking tranquility, just a short walk from the village of Saint-Vallier-de-Thiey and all its amenities. The property is laid out as follows: Ground floor: entrance hall, large living room with fireplace, fitted kitchen, pantry, hallway, 4 bedrooms, a bathroom with toilet, a shower room, and a separate toilet. Garden ...

## AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





